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平成２３年度第３回大分県行財政改革推進委員会 主な意見

指定管理者に対するモニタリングの徹底について

○マリンカルチャーセンターのような問題が起きるいちばん大きな原因は、指定管理者

を選考する時に、本当にふるいに掛けられておらず、この業者に任せるのが大丈夫か

どうかという検証ができていないことだと思う。いちばん最初の入口で間違いが起き

ると、往々にしてこういう無理がくるので、選考の検証ツールをもう一回考え直した

方がいいのではないか。いちばん最初の入り口で間違うと大きな間違いが出るのでは

ないかなというふうな感じがする。


